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ATA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA – DO CONTUR EM 15/04/2021 
 
 

Às quinze horas do dia 15 de Abril de 2021, deu início a 1ª Reunião Ordinária, que se realizou 
via aplicativo “googlemeet”, atendendo a convocação feita de acordo com o regimento interno 
do conselho e pauta anteriormente definida: 1. A realização de dinâmica com CONTUR, 
objetivando apresentar as principais opções de negócios, roteiros turísticos, projetos 
estruturantes e significativos para o turismo local. 2.  Assuntos diversos de interesse do 
Conselho. Presentes ao ato os conselheiros: Silvio Antonio Pereira Venancio, representando o 
Gabinete do Prefeito Municipal, Eduardo Monteiro Ribas e Juanita Trigo Nasser, representado 
a Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura, Edilson de Almeida e Mariana Barros, 
representando do Depto de Turismo, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto de Cultura, 
Wilerson Rogério Ferreira Fernandes e Júlio Cesar Barbosa, pelo Poder Legislativo, Otto 
Hartung, representante do Mosaico de Unidades de Conservação Juréia-Itatins, Leandro 
Popescu de Santis e Jan Rieswick, representantes da ACEP, Walcir Pereira Matias e João Carlos 
de Oliveira Siqueira, representantes da ACIP, Melissa Cury da Costa e Ourival Martins Frigo, 
representantes de Meios de Hospedagem, Adelina Augusto e Edina Pereira Noronha de 
Azevedo, representante dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira e Gevanildo Santana de Lima, 
representantes das Agências de Viagens, Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli e Sidney de Castro 
Moura, representantes da API e Thiago Francisco Gonçalves Alvarez e Guilherme Euclides, 
representante dos Guias de Turismo, além de membros da sociedade civil. Iniciados os 
trabalhos colocou-se em discussão o item 01 da pauta, sendo dada a palavra ao Senhor 
Jeferson, representando a empresa GEOBRASÍLIS, contratada pelo Município para elaboração 
do trade turístico, que passou apresentar a dinâmica utilizada pela empresa, com objetivo na 
obtenção de informações para elaboração do trade turístico, bem como, da escolha dos 
segmentos prioritários a serem estudados pela empresa. O primeiro ponto abordado por 
Jeferson, foi a apresentação de agenda de trabalho da empresa, que consiste na 1. 
Apresentação das oportunidades de desenvolvimento econômico, no qual, se engloba o 
levantamento das oportunidades de desenvolvimento econômico pré-selecionadas, 2. 
Apresentação dos segmentos para os roteiros turísticos, compreendido pelo Levantamento de 
segmentos turísticos pré-selecionados, 3. A apresentação dos projetos estruturantes, com o 
Levantamento de projetos estruturantes pré-selecionados, 4. Votação para escolha de ações 
estratégicas, Dinâmica de votação com o grupo, para escolha de 5 oportunidades de 
desenvolvimento econômico, 4 roteiros turísticos e 2 projetos estruturantes. Entre as 
oportunidades de desenvolvimento econômico pré-selecionadas, foram apresentadas as 
seguintes: 1. Lama Negra de Peruíbe, 2. Mirante da Torre. 3. Marina e estruturas náuticas, 4. 
Circuito de ecoturismo. 5. Pesca esportiva, 6. Qualificação de mobiliário da orla e 7. Gestão de 
Praias. Já os roteiros turísticos: 1. Turismo Náutico, 2. Ecoturismo, 3. Turismo de Aventura, 4. 
Turismo Cultural, 5. Turismo Rural, 6. Turismo de Sol e praia, sendo os projetos estruturantes: 
1. Marina e Estruturas Náuticas, 2. Teleférico. Em uma breve explanação, Jeferson falou um 
pouco a respeito das oportunidades pré-selecionadas, com demonstração e exemplos de 
segmentos parecidos em outras localidades. Considerações diversas por parte dos 
conselheiros presentes. Ao término da explanação, Jeferson encaminhou link para votação, em 
que os conselheiros deveriam escolher as oportunidades mais convenientes e interessantes a 
terem o estudo aprofundado pela empresa: (https://forms.gle/JNdMQvThaZvaYzDt9). 
Considerando a manifestação de alguns dos conselheiros presentes, foi sugerido a concessão 
de prazo maior para resposta do formulário, tendo em vista a necessidade de melhor estudo 
dos mesmos na formalização da resposta, haja vista que, o projeto a ser elaborado pela 
empresa, necessita traduzir fielmente as necessidades do turismo local,  o que foi aceito pelo 
Presidente e demais presentes. Sendo assim, foi estabelecido o prazo de 20.04.2021 como 
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final da votação, tendo em vista a programação da empresa, que é apresentar os resultados na 
próxima reunião, designada para 22.04.2021. Nada mais a ser discutido, a reunião se encerrou 
às 17:03hs.  
 
 
 
 
 
JESUS ANTONIO RODRIGUES FUMAGALLI                          SILVIO ANTONIO PEREIRA VENANCIO 

Presidente                                                                                        Secretário  
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